

Reconnaitances et approbations statutaires

Le Conseil Pontifical pour les Laïcs :
par un décret du 22 février, a reconnu l'association *Hérauts de l'Évangile* comme association internationale de fidèles de droit pontifical, approuvant ses statuts « ad experimentum ».

Par un décret du 16 mars 2001, a approuvé les modifications apportées aux statuts de l'*Association Cœur Immaculé de Marie* (Tuus Totus).

Par un décret du 19 mars, a concédé l'approbation définitive des statuts de l'association *Obra de Santa Teresa*.

Par un décret du 14 mai, a concédé l'approbation définitive des statuts de l'association *Vie Montante Internationale*.

Par un décret du 17 mai, a reconnu l'association *Ouvriers Silencieux de la Croix* comme association internationale de fidèles de droit pontifical.

Par un décret du 29 juin, a concédé l'approbation définitive des statuts de l'association *Encuentros de Promoción Juvenil*.

Par un décret du 8 décembre, a reconnu le mouvement de spiritualité *Vivere In* comme association internationale de fidèles de droit pontifical, en approuvant ses statuts « ad experimentum ».

Par un décret du 8 décembre, a concédé l'approbation définitive des statuts de l'*Association Internationale des Missionnaires de la Charité Politique*.

Actuellement, le dicastère procède à l'examen des demandes de reconnaissance canonique présentées par les associations laïques suivantes : *International Catholic Programme of Evangelization, Apostolato della Sofferenza, World Apostolate of Fatima, Ordre Militaire de Saint-Lazare de Jérusalem, Apostolate for Family Consecration, Communauté des Béatitudes, Comunità Missionaria di Villaregia*.

Du 22 au 24 mars 2001 a eu lieu à Acireale le 4^{ème} Congrès des Eglises de Sicile sur le thème : « Les laïcs pour la mission de l'Église en Sicile au troisième millénaire ». Un message du Saint-Père a été adressé aux participants. Le Conseil Pontifical pour les Laïcs a été représenté par S. Em. le cardinal James Francis Stafford qui a présidé une des célébrations eucharistiques et par M. Guzmán Carriquiry qui a prononcé une conférence sur les réalités associatives des fidèles laïcs dans la communion et la mission de l'Église aujourd'hui.



Du 15 au 19 août, le père Francis Kohn a participé à Beyrouth au 4^{ème} Forum des jeunes Libanais, auquel ont pris part aussi des jeunes de Syrie et d'Égypte. Le père Kohn a présenté le Message du Pape aux jeunes pour la Journée Mondiale de la Jeunesse 2002 et a rencontré les jeunes délégués de diocèses et mouvements.

En outre, les 24 et 25 août, il a pris part à la 9^{ème} Journée nationale des jeunes Libanais. Durant son séjour au Liban, il a été reçu par S. Em. le card. Pierre Nasrallah Sfeir, patriarche d'Antioche des Maronites.